

BOLETÍN DE PRENSA No. 397 ->>

Se inauguró la primera muestra a nivel nacional del Festival Internacional de Cine del Medio Ambiente en Latinoamérica y el Caribe (FICMA). Aguascalientes y en específico, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, son los primeros anfitriones de los que conformarán 15 ciudades contempladas para esta actividad del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente.

En representación del Gobernador del Estado Carlos Lozano de la Torre, el Secretario General de Gobierno Miguel Romo Medina; puntualizó que el cuidado del medio ambiente debe ser una política de Estado y social donde participe cada individuo en: educación ambiental, gestión integral de residuos, reducción de gases de efectos invernadero, la utilización sustentable de recurso hídricos y energéticos, cuidado de áreas naturales protegidas y fomento de una economía baja en carbono.

Por su parte, la Alcaldesa de Aguascalientes Lorena Martínez, expresó que además de las grandes acciones también se necesita de aquellas menores que cada ciudadano puede realizar en su hogar. Asimismo, aseguró que Gobierno del Estado y Municipal han tomado “la decisión firme e inquebrantable de apuntalar una política pública a favor del medio ambiente, sin precedentes en la historia, que será un ejemplo a nivel nacional”.

El Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, también abordó la importancia de la preservación del capital natural mexicano, el impulso de un desarrollo sustentable y una economía verde y se mencionó agradecido por la oportunidad otorgada, a la máxima Casa de Estudios, de ser la anfitriona de este festival itinerante.



La Oficial Senior del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente, Dolores Barrientos; explicó que Festival Internacional de Cine del Medio Ambiente en Latinoamérica y el Caribe es una actividad que aunada a la investigación científica que promueve su dependencia, trata de impulsar la concientización de la población, en especial la joven.

De igual forma, externó que nuestro estado es de los estados más avanzados en materia ambientalista, por su ubicación geográfica, capacidad técnica, humana. “Pensamos que Aguascalientes va a ser un aliado muy importante en los programas que tenemos planeados,

tanto para el análisis medio ambiental de ciudades, de regiones y proyectos muy específicos de transferencia de tecnología limpia”.

Cabe mencionar que esta muestra de largometrajes y cortometrajes infantiles seguirá presentándose los días 6, 7 y del 10 al 13 de agosto, en el auditorio Dr. Pedro de Alba, de Ciudad Universitaria. Además, la entrada es totalmente gratuita.